
 

 

 
Conseil d’école 

 École Sainte-Jeanne-d’Arc  
Points saillants de la réunion du 12 avril 2018 

 

 

 Nous avons eu la visite d’un conseiller M. Osman-Hachi. 

 Nous avons parlé de la sécurité et la surveillance dans la cour d’école. 

 Nous allons inviter la directrice de la FPFA à la prochaine réunion.  

 

 


